

# *L'équipe masculine cubaine de tennis de table médaille d'or aux championnats des Caraïbes*

---



La Havane, 21 juillet, (RHC).- L'équipe cubaine masculine de tennis de table a remporté ce jeudi la médaille d'or aux championnats des Caraïbes, ici à La Havane.

Un match solide et une grande concentration a permis à l'équipe de Cuba de remporter trois des quatre matches prévue pour la journée face à la République Dominicaine, la grande favorite de la compétition.

Les chroniqueurs sportifs s'accordent à saluer le jeu du duo cubain notamment d'Andy Pereira.

L'équipe masculine cubaine a seulement essuyé un revers. Celui de Livan Martinez face au Dominicain Emil Santos, trois sets à un.

Moisés Campos s'est imposé à Samuel Galvez et à Emil Santos, tous les deux de la République Dominicaine par 3 sets à 0.

Chez les dames, la sélection cubaine n'a pas pu égaler les résultats de ses compatriotes hommes. Mais les Cubaines ont quand-même décroché une précieuse

médaille d'argent, aussi face à l'équipe dominicaine.

Les spécialistes cubaines du tennis de table ont commis des imprécisions qui leur ont coûté cher. Elles ont remporté un seul des trois matches disputés en finales.



**Radio Habana Cuba**